
 

An den Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses 
Herrn Lars Nockemann 
 
 
 
 
 
           Bielefeld, den 09.11.2017 
 
 
 
Antrag der BfB-Fraktion zur Sicherung aller Schulstandorte in der Sitzung des Schul- und 
Sportausschusses am 21.11.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Nockemann, 

 

Beschlussvorschlag: 
  
Der Schul-und Sportausschuss empfiehlt dem Rat 
 

a) die Erhaltung aller Schulstandorte, 
b) vorrangig alle Maßnahmen zu finanzieren, die Schülern und Lehrern direkt zu Gute kommen 

(z.B. Sanierung von Klassenräumen, Fachräumen und Sanitäranlagen), 
c) sowie die Sicherung geeigneter Flächen für Schulneubauten in Neubaugebieten im Vorfeld  

 
auch aus Geldern des Programms „Gute Schule 2020“ zu beschließen. 
  
Begründung:  
  
Sollten sich die Prognosen verfestigen, dass die Anzahl der Schüler und Schülerinnen bis 2030 
stärker zunehmen wird als bisher angenommen, sollte die Stadt Bielefeld– als verantwortlicher 
Schulträger – umgehend dafür Sorge tragen, die zu erwartende Steigerung der Schülerzahlen 
bewältigen zu können. 
 
Vorübergehende Leerstände sollten – mit einer gewissen Kreativität – anderweitig genutzt werden. 
Das Ziel nach mehr Bildung - das von Land und von der zukünftigen Bundesregierung forciert wird - 
sollte auch von der Stadt Bielefeld ernstgenommen werden. 
 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Joachim Krollpfeiffer  
(BfB)   


